

## TIRO CON ARCO

# Pablo Oliveira, campeón de Andalucía benjamín

S. D.

■ HUELVA. La provincia de Huelva estuvo representada por 10 arqueros del Club Asirio en el V Campeonato de Andalucía de Tiro con Arco para las categorías ardilla, benjamín, alevín, infantil y cadete, celebrado el pasado fin de semana en Motril (Granada) con participantes de las ocho provincias.

Los onubenses alcanzaron 5 podios, destacando el primer puesto de Pablo Oliveira Garrido, que se proclamó campeón de Andalucía benjamín, tras vencer al también onubense Pablo Contreras Villadóniga en una final a 12 flechas, a la que accedieron tras empatar en el primer puesto en la serie clasificatoria.

Destacar además el subcampeonato de Andalucía en la categoría ardilla de Clara de Marco Melara, que tras superar a todos sus adversarios en la serie preliminar, no pudo subirse a lo más alto del cajón, ya que en el momento más importante le traicionaron los nervios en su primera competición.

## OTROS PODIOS

*También brillaron los onubenses Pablo Contreras, Clara de Marco, Francisco Pérez y Javier Oliveira*

Por último, destacar el subcampeonato de Andalucía en alevín conseguido por Francisco Pérez Infante, que dio la sorpresa, ya que no contaba entre los favoritos, pero demostró que aunque fuera su primera participación en un Campeonato de Andalucía, su entereza y concentración eran suficientes para codearse con los primeros en esta categoría.

Javier Oliveira, acostumbrado a conseguir el primer puesto en alevín (campeón en todos los torneos andaluces de 2004) sólo pudo ser, en esta ocasión, tercero, debido sobre todo a la transformación técnica a la que está siendo sometido por los seleccionadores de la Federación Andaluza con miras a un futuro no muy lejano.

Esta participación ha sido posible gracias a la colaboración que el Club Asirio viene manteniendo con la delegación provincial de Comercio, Turismo y Deporte de la Junta.

Por otro lado, también hay que destacar el cuarto puesto conseguido por el equipo Asirio formado por Juan Oliveira, Vicente Harriero y Agustín Rodríguez en el pasado Campeonato de Andalucía por Equipos celebrado en Granada, en el que no accedieron a la gran final por tan sólo 3 puntos.